



Julio Brito A.

julio Brito@cronica.com.mx
j Brito@yahoo.com
@abritoj

De acuerdo con Standard & Poor's, para el caso de México, los datos continúan reflejando un debilitamiento significativo del crecimiento en 2019, principalmente debido a un descenso considerable en la inversión fija privada y pública. "Seguiremos viendo un crecimiento lento en 2020, que se expande a una de sus tasas más bajas desde la crisis financiera global del 2009 de 1.0% de acuerdo con nuestra proyección actual", dice la calificadora.

En su análisis indica que los riesgos para

RIESGOS Y RENDIMIENTOS

* *Persistirá la debilidad económica en 2020: S&P*

decrecimiento para México se encuentran en su mayoría en el lado negativo debido al alto grado de incertidumbre que generan las diversas políticas del gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, especialmente en el sector de energía. Respecto a América Latina señala que para el 2020 será otro año de bajo crecimiento para América Latina debido a que muchas economías de la región están presentando algunas de sus tasas de crecimiento más bajas desde la crisis financiera global. "Estimamos que la región crezca menos de 2% por séptimo año consecutivo".